
NOTA DE PRENSA

“CONGRESISTA MARIO  PEÑA RECLAMO CARRETERAS Y TELEFONIA PARA LORETO”

EXIGIÒ A LA MINISTRA QUE EMPIECE LOS ESTUDIOS DE FACTIBILIDAD, EXTIENDA SUS REDES DE
TELEFONÌA POR LOS PUEBLOS DE LORETO Y CONSTRUYA UN MEGAPUERTO EN YURIMAGUAS
En la sesiòn ordinaria de la Comisiòn de Presupuesto y Cuenta General de la Repùblica, del dìa
25 de setiembre del 2006, el Congresista Mario Peña Angulo, representante por Loreto,
intervino en la presentaciòn de la señora Ministra de Transportes y Comunicaciones cuando
sustentò su presupuesto para el ejercicio fiscal 2007, recordàndole que en los pueblos de
Loreto tambièn existe la necesidad de que se instalen los servicios de telefonìa pùblica, ya que
la gran mayoria de los centros poblados se encuentran totalmente aislados e incluso le recordò
que la telefonìa rural que existe en limitados pueblos funciona deficientemente, por lo que exigiò
que tambièn se extiendan las redes de telefonìa pùblica hacia los pueblos de Loreto.
De otro lado, hizo entrever que en Loreto existe la necesidad de construir carreteras para que
puedan estar conectados con los paises fronterizos como Colombia y con la parte Norte del
pais, por lo que exigiò que “en los recursos del pliego presupuestal del 2007 se contemple
un monto a favor de la construcciòn de las carreteras Bellavista-Mazan, Salvador-El
Estrecho, para que asì la Cuenca del Rìo Putumayo estè conectado a la Cuenca del Rìo
Napo hasta acercarlo a Iquitos; asì tambièn hizo menciòn de la necesidad de la
construcciòn de la Carretera Caballococha-Buen Suceso, para integrarse a Colombia por
Leticia”.
Asimismo, el Congresista Mario Peña hizo un llamado a la Ministra para que tome cartas en el
asunto de los aeropuertos, pues expresò muy indignado que “varias infraestructuras
aeroportuarias como las de Caballococha, Requena, Yurimaguas se encuentran en
completo abandono”, por lo que exigiò a la Ministra que los reimpulse, rehabilite y reactive
para que contribuyan en el flujo turìstico a favor de la regiòn Loreto.
Finalmente, en cuanto al tema de los Puertos indicò que Iquitos y Yurimaguas necesitan de
Megapuertos puesto que la infraestructura que existe es completamente obsoleta y
desalentadora para las actividades econòmicas y comerciales, incluso añadiò que “cada vez
que el caudal del rìo Amazonas disminuye (merma), las naves se quedan varadas en la
frontera de Colombia”, por lo que exigiò que se realice un dragado del rìo, ya que “en el
presupuesto del 2007 no se contempla ningùn recurso presupuestal para los puertos de
Loreto”, acotò. Para finalizar, indicò que las empresas petroleras tienen contruìdas extensas
carreteras al interior de Loreto, por donde transportan el petròleo que extraen, por lo que
recomendò sean incluìdas en el registro del sector transportes.

TAMBIÈN EXIGIÒ AL MINISTRO DE EDUCACION QUE HAGA UN ESTUDIO CON RELACIÒN A LA
SOBREOFERTA DE DOCENTES Y PIDIO REORGANIZAR LAS FACULTADES DE EDUCACION A NIVEL
NACIONAL
De otro lado, el Congresista Mario peña intervinò en la presentaciòn del señor Ministro de
Educaciòn cuando sustentò su pliego presupuestal para el ejercicio fiscal 2007, expresàndole
su preocupaciòn por la sobreoferta de docentes que supera a la demanda, lo que ocasiona una



presiòn constante de fuentes de empleo en las distintas regiones del paìs, por lo que le pidiò
que haga un estudio analìtico del problema que se viene generando en dicho tema “para saber
cuantos maestros necesitamos anualmente, cuantos en cada regiòn, en cada
departamento, en cada distrito”, añadiò. Y si para ello es necesario reestructurar o
reorganizar las facultades de educaciòn de todas las instituciones educativas del paìs, instò a
que lo haga pues dijo “no podemos seguir cargando este problema sin hacer nada al
respecto” sentenciò.

Como podemos advertir, la intervenciòn del Congresista Mario peña en la Comisiòn de
Presupuesto y Cuenta General de la Repùblica, cada vez se torna màs provechosa para la
regiòn Loreto puesto que siempre està preocupado por los temas neuràlgicos y de urgente
atenciòn para la regiòn, exigiendo que se provean los recursos econòmicos para que los
pueblos Loretanos puedan lograr un mayor bienestar, por lo que hay que reconocer el buen
trabajo que cotidianamente viene realizando dicho Congresista.

Lima, 26 de setiembre del 2006.

Despacho
Congresista Mario Peña Angulo


